
Это большая ответственность, и бывает 
просто обидно, когда отдельные студенты 
и даже сотрудники вуза грубо нарушают 
правила внутреннего распорядка, пожарной 
безопасности. Такое поведение иногда 
приводило и к негативным последствиям. 
Хотя, в большинстве наши студенты и 
преподаватели — отзывчивые и понимающие 
люди, готовые при необходимости оказать 
посильную помощь охране. Например, в 
июле 2005 года группа студентов помогла 
охраннику обезвредить полутораметровую 
гадюку, подброшенную хулиганами под 
лавочку перед входом. Случалось, что 
студенты и сотрудники помогали охране 
ликвидировать очаги возгорания, которые 
могли бы обернуться пожаром…

Вот только небольшая справка о резуль-
татах работы отдела за І квартал 2007 года:

- предотвращено попыток проникновения 
на объекты — 31

- задержано за преступления и нарушения 
общественного порядка — 6

- задержано за нарушения правил 
внутреннего распорядка — 35

- предотвращено пожаров — 1
- предотвращено аварий — 7
- принято мер по оказанию 

медицинской помощи — 7
За каждой строкой, за каждой 

цифрой — сохраненные материаль-
ные ценности, сбереженные ресур-
сы, чье-то здоровье и даже жизнь!

***
Конечно, случается, что торопя-

щийся на пару студент не слишком 
радуется, что теряет время, доставая 
и предъявляя стражу порядка свой 
документ. Считая бдительность 
пустыми придирками, выражает 
свое негодование. Но, согласитесь, 
установлен порядок, есть приказ 
ректора о пропускном режиме — и с 

этим необходимо считаться. 

По всем юридическим, правовым воп-
росам жизнедеятельности академии, с пред-
ложениями по улучшению работы отдела 
охраны, а также по личным вопросам и 

консультациям предлагаем обращаться 
в отдел охраны, кабинет Л-07 

или по тел. 4-22. 
Всегда рады помочь!

От редакции. Надеемся, наша публикация 
будет интересной всем: и профессорско-
преподавательскому составу, и сотрудникам 
академии, и студентам, всем нам, ради чьего 
блага и работает служба охраны.
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деятельности, уметь оказывать 
первую медицинскую помощь, 
ориентироваться в сложных ситу-
ациях и принимать правильные 
решения. Без преувеличения 
можно сказать, что работники 
охраны являются лицом академии, 
ведь все граждане, которые 
посещают ЗГИА, в первую очередь 
встречаются с работниками 
охраны и по их внешнему виду, 
культуре и компетентности судят 
о ЗГИА в целом.

Буквально в те дни, когда 
писалась эта статья, верстался 
номер, исполнилось два года 
с момента организации отдела 
охраны. В Положении об отделе 
говорится, что подчиняется он 
непосредственно ректору вуза 
и проректору по АХР, а руководят им 
начальник отдела и ведущий специалист. 
Вот они, на фотографии, Али Ибишевич 
Сулейманов и Алексей Дмитриевич 
Разумов, подтянутые, строгие и спокойные, 
как и положено настоящим офицерам. А 
руководить им приходится многочисленным 
коллективом специалистов: 31 сотрудник, 
включая специалиста по обслуживанию 
охранной сигнализации — Николая 
Ивановича Карпенко, пятерых начальников 
смен и двадцать пять охранников.

О работе отдела рассказывает начальник 
отдела охраны ЗГИА А. И. Сулейманов.

— Как правило, ответственные, руково-
дящие посты в отделе охраны занимают 
кадровые в прошлом работники МВД, 
умеющие принимать оптимальные решения 
в экстремальных ситуациях. Сотрудники 
отдела охраны подбираются в возрасте 
от 45 до 60 лет, имеющие опыт работы в 
охранных структурах. В числе их на сегодня 
шестеро имеют высшее образование, семеро 
закончили запорожские техникумы. У 
каждого из наших охранников за плечами 
немалый жизненный опыт, у каждого 
своя, зачастую очень яркая биография. 
Например, Алексей Дмитриевич Разумов 
проходил службу в Афганистане и других 
«горячих» точках, имеет правительственные 

Каждый, кто хоть раз побывал в нашем вузе, не мог не обратить своего внимания 
на представительных мужчин в форменной одежде, стоящих на ключевых постах у 
входов в ЗГИА, общежития, на базе академии — сотрудников отдела охраны. Однако, 
если вы думаете, что проверять студенческие билеты на входе — это и есть вся работа 
отдела охраны, то вы далеки от истины. Да и вообще, Государственным надзором 
охраны труда профессия охранника относится к категории «работ с повышенной 
опасностью». 

награды, ветеран МВД. А вот Анатолий 
Владимирович Чабанец свыше 25 лет 
прослужил на космодроме Байконур и 
мог бы немало интересного рассказать 
теперь о некогда засекреченном объекте... 
И подобные яркие истории из биографий 
есть, практически, у каждого из наших 
сотрудников. К сожалению, газетный формат 
не позволяет подробно рассказать о каждом 
из этих достойных людей!

 

В ч и с л о 
функциональных обязанностей 
сотрудников отдела входит в качестве 
основной задачи обеспечение нормального 
функционирования учебного процесса. Для 
этого охранники осуществляют жесткий 
контрольно-пропускной режим при входе 
в академию, охраняют имущество и другие 
материальные ценности  на всей территории 
ЗГИА, в том числе общежития и территории 
спортивно-здоровительного комплекса.

Каждое утро в 7.30 на все посты заступает 
новая смена охранников, которой в течение 
суток руководит начальник смены. В нера-
бочее время он является представителем 
администрации ЗГИА. Начальник смены 
постоянно находится на посту №1 у 
центрального входа в академию (со стороны 
ул. Трегубенко). Именно к нему (по телефону 
4-46) и следует оперативно обращаться при 
возникновении «нештатной» ситуации.

Основными задачами сотрудников 
отдела охраны при несении службы 
являются: сохранность имущества, ма-
териальных ценостей, охрана общест-
венного порядка, соблюдение внутреннего 
распорядка работы ЗГИА и пожарной 
безопасности.

Знайомтеся, наші колеги...



Калейдоскоп знань, коло подій...

Форма кристаллов льда, образующихся при 
замерзании воды, зависит не только от её чистоты, 
но и изменяется в зависимости от того, какую 
над этой водой исполняют музыку, какие ей 
показывают изображения и произносят слова, и 
даже от того, думают люди о ней или не обращают 
на неё внимание. Доктор Эмото считает, что вода 
способна реагировать на очень широкий спектр 
электромагнитных колебаний («виб-раций»). 
Например, опыты �� микроволновой печью,�� микроволновой печью, микроволновой печью, 
сотовым телефоном, телевизором и ПК показали 

отрицательное влияние на качество воды электромагнитных волн. Такое 
же воздействие испытывает и человек, т.к. его тело в среднем состоит на 
70% из воды, мозг – на 90%, кровь – на 95%.

Под воздействием на воду классической музыки образуются правильно 
сформи-рованные кристаллы с отчётливо выражен-ными характерными 
чертами. На фото 1 — кристаллы, “прослушавшие”  “Yesterday”  в 
исполнении квартета “Beatles”, на фото 2 — Элвиса Пресли “Отель разбитых 
сер-дец“. Вода под воздействием неистовой музыки тяжёлого рока (фото 3), 
способна в лучшем случае образовать обломанные и неправильно сформи-

рованные кристаллы.
Были проведены эксперименты, в которых 

на кусочках бумаги писали различные слова и 
оборачивали эту бумагу вокруг бутылок с водой 
так, чтобы слова были обращены к ней. Вода, 
которой показывали слово «спасибо», образовала 
красивые шестиугольные кристаллы, в то время как 
вода, которая подвергалась воздействию слов «ты 
дурак», создала кристаллы, подобные кристаллам 
воды, «слушавшей» тяжёлый рок, – уродливые 

обломки. Было обнаружено, что после воздействия на воду словом «война» 
ее кристаллы после замораживания не образуются...

...Урок, который мы можем извлечь из этого эксперимента, заключается 
в том, что слова обладают силой. Вибрации хороших слов оказывают 
положительное воздействие на наш мир, в то время как вибрации, исходящие 
от негативных, жёстких слов, обладают способностью разрушать его. 

Масара Эмото утверждает, что когда вы пьёте воду с чувством благодар-
ности, сама вода физически отличается от той воды, которую вы пьёте с 
мрачными чувствами в душе. Известно также, что молитва очищает воду и 
улучшает её энергоинформационные свойства. 

Самый красивый и самый изысканный кристалл у Масара Эмото 
образовался под воздействием слов «любовь и признательность» (фото 4).

В японских семьях провели интересный эксперимент, который дал оди-
наковый результат у всех. В три стеклянные банки поместили рис и каждый 
день в течение месяца говорили «спасибо» одной банке, «дурак» другой, а на 
третью просто не обращали внимания. Через месяц рис, которому говорили 
«спасибо» начал бродить, издавая густой и приятный запах, похожий на 
запах солода, в то время как рис, который постоянно слышал слова «дурак», 
почернел и загнил. Рис, на который не обращали внимания, сгнил даже 
быстрее, чем тот рис, которого “обзывали”. Получается, что подвергаться 
нападкам на самом деле не столь вредно, как быть незамеченным. Оказывая 
внимание (как положительное, так и отрицательное) чему-либо или кому-
либо, вы тем самым передаёте ему свою энергию. Наибольший вред вы 
можете нанести, отказывая во внимании. Благодаря этому эксперименту мы 
получаем очень важный урок.

В связи с повсеместным использованием хлора нет водопроводной воды, 
способной образовывать законченные и полные кристаллы. А родниковая 
вода, вода из верховий рек и других природных источников создаёт 
прекрасные кристаллы.

Исходя из вышесказанного, можно утверждать, что кристаллы льда 
действительно отражают качество изучаемой воды. 

Шаповаленко Елена, студ. гр. СП-2-03д

Послесловие. Измените отношение к воде. Она несёт в себе большое 
количество информации, которой мы обмениваемся. Говорите хорошие 
слова как можно чаще, говорите «спасибо» при каждом удобном случае, 
вкладывая в эти слова положительные образы. Это путь к здоровью и 
пониманию, путь процветающей нации, мудрый путь древних, которые 
были самодостаточными в любви к природе и этим превосходили 
сегодняшнюю цивилизацию.

Вода – индикатор нашего поведения
Японский исследователь Масару Эмото, проведя многочисленные 

опыты, с помощью фотографий показал, что вода способна 
воспринимать, хранить и передавать человеческие мысли и 
эмоции. 

Студентський сенат металургійного факультету — це 
згуртована і дружна команда, яка завжди готова з честю 
представити свій факультет на різних конференціях,   
виставках і змаганнях. Наш факультет бере активну 
участь у суспільно-корисній роботі — це і допомога 
православному дитячому будинку «Надія», підопічні 
якого сторицею повертають нам все те тепле і любов, 
яку намагаємося привнести ми в їх життя; і участь у 
суботниках, що проводяться в нашому місті, які, якщо 
проводяться на о. Хортиця, плавно переростають у 
відпочинок на природі.   
Але ми зайняті не тільки цими корисними та 
необхідними справами, ми організовуємо всілякі 
свята, вечори факультетів, пікніки на лоні природи, 
де весело проводимо час, спілкуємося і просто 
відпочиваємо. Сенат — це не просто орган 
студентського самоврядування, але й можливість 
знайомитися з цікавими людьми, спілкуватися з тими, 
хто поділяє твій погляд на життя, весело і з користю 
проводити час.

“Візітки”студентських Сенатів
 факультетів ЗДІА 

Студентське життя вирує наче один великий вулик. Не 
дарма вважається, що студентство є однією з найбільш 
активних верств населення. Але чи  вірним було б це 
твердження, якби студентство не відчувало себе однією 
спільною громадою? Саме розвинути відчуття згуртованості 
та єдності студентів є одним з основних завдань 
студентського сенату факультету економіки та підприємства. 
Актив Сенату ФЕП покликаний зробити життя студентів 
більш цікавим, різноманітним та насиченим. Разом з тим 
допомагає студентам, особливо «новачкам», розвинути та 
реалізувати свої таланти, адаптуватися до нового для них 
студентського життя, нового навчального закладу. З цією 
метою на факультеті проводяться найрізноманітніші заходи. 
У цьому контексті хотілося б відзначити серйозну роботу 
комітетів Сенату, які доклали багато зусиль до організації 
та проведення календарних свят, інтелектуальної гри «Що? 
Де? Коли?»,  конкурсів стінгазет та літературної творчості, 
студентської творчості «Дебют». Окрім того, студенти 
факультету активно залучаються до участі й проведення 
екологічних акцій, спартакіад, туристичних походів тощо. 

Студентський актив ФЕП робить все для того, аби 
студенти пишалися тим, що вони навчаються на найкращому 
факультеті нашого навчального закладу й тим, що вони 
є згуртованою, незалежною та єдиною громадою. Цим 
постулатам актив Сенату навчає кожен рік все нових і нових 
першокурсників.

Президент студентського Сенату ФЕП
Сопіна О.І. (ст.гр.ЕК-04)

С л а в н о 
потрудилися наші студенти на суботнику з нагоди Дня 
довкілля на території Дитячої залізниці. 

Десанту ЗДІА довелося озеленювати територію саджанцями 
акацій. Хлоп’ята попрацювали з запалом, весело та активно. 
Про це свідчить не тільки фоторепортаж (див. кольорову 
сторінку), але й подяка ректору академії від директора 
обласного Центру праці для молоді Є. М. Рябенко: 

“Висловлюємо вдячність особисто Вам, профспілковому 
комітету, студентам Вашого навчального закладу за активну 
участь у організації та проведенні суботника, присвяченого Дню 
довкілля та 35 - річчя Дитячої залізниці”.

Є. М. Рябенко виразив сподівання, що й надалі робота зі 
студентською молоддю буде поглиблюватися. 

Трудовий день закінчився приїздом польової кухні, смачною 
кашею та цілком заслуженою прогулянкою. 

Матеріал підготував 
прес-секретар Сенату МФ ЗДІА  Максим ЯЦКО

Отримали щиру подяку за роботу 

“Візітки”студентських Сенатів факультетів ЗДІА 


